

Fuertes explosiones en Riad, la capital saudita, causan ataques aéreos de Yemen



Riad, 23 jun (RHC) Fuertes explosiones sacuden el norte de la capital de Arabia Saudí, Riad, después de una serie de ataques aéreos de Yemen contra el territorio saudí.

Activistas saudíes han difundido un vídeo que muestra el momento de las explosiones, acaecidas a su criterio por el impacto de uno de los misiles que Yemen disparó la madrugada de este martes hacia el cielo del reino árabe, precisa HispanTV.

La agencia oficial de noticias de Arabia Saudí ha afirmado que los sistemas de defensa antiaérea de este país han interceptado tres misiles balísticos y ocho aviones no tripulados del Ejército yemení en el espacio aéreo saudí.

Conforme a la coalición agresora liderada por Arabia Saudí, los tres misiles balísticos fueron disparados desde la provincia yemení de Saada (noroeste) mientras otros dos apuntaron la región de Najran, y uno, la región de Jizan, ambos localizados en el suroeste de Arabia Saudí.

El portavoz del Ejército de Yemen, el teniente general Yahya Sari, informó el sábado que Riad y sus aliados han emprendido más de 170 operaciones, que incluyeron el lanzamiento de más de 2491 bombardeos, en diferentes ciudades yemeníes.

El Ejército y las fuerzas del movimiento popular Ansarolá de Yemen frustraron más de 25 operaciones agresivas de Arabia Saudí y sus aliados la semana pasada.

Pese a enfrentar un duro bloqueo saudí y cinco años de una guerra injusta, las fuerzas yemeníes han podido resistir y, confiando en sus potenciales, han logrado desarrollar su poder militar, de tal manera que son capaces de disuadir la agresión saudí, responder a sus crímenes y atacar los objetivos militares y vitales de Riad, incluso en suelo saudí.

El pasado marzo, el Ejército yemení y las fuerzas populares de Ansarolá llevaron a cabo un masivo ataque con misiles contra Riad y varios objetivos económicos y militares en Jizan, Najran y Asir.

La campaña de agresión saudí contra Yemen, en general, ha provocado la muerte de más de 100 000 personas y la destrucción de una gran parte de las infraestructuras de este país. Las Naciones Unidas, no obstante, han optado por un silencio cómplice.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226508-fuertes-explosiones-en-riad-la-capital-saudita-causan-ataques-aereos-de-yemen>



Radio Habana Cuba